



En primer término, una de las pancartas que se exhibió en una de las manifestaciones del pasado miércoles contra los recortes en Educación. / REUTERS

Los rectores plantan a Wert

Justifican la decisión ante la negativa del ministro de convocar un Consejo Extraordinario para analizar la racionalización del gasto educativo y piden un encuentro con Mariano Rajoy

• El responsable del Departamento señala que, debido a la postura de los docentes, queda paralizado el sistema de becas, así como el que regula la selectividad, entre otros.

EUROPA PRESS / MADRID

Los rectores reunidos en la Asamblea de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE) decidieron ayer no acudir a la reunión del Consejo de Universidades, presidido por el ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert. Además, pidieron una reunión «urgente» con el presidente del Gobierno.

Los rectores justificaron la decisión ante la negativa del ministro de convocar un Consejo Extraordinario para analizar y debatir el Real Decreto de medidas urgentes de racionalización del gasto educativo y a la vista de que en el orden del día tampoco incluía un punto de ruegos y preguntas en el que poder abordar las medidas.

La presidenta de la CRUE y rectora de la Universidad de Málaga, Adelaida de la Calle, aseguró que es un día «triste» y de «dolor» porque las Universidades «nunca» se han enfrentado a una situación

como esta con ningún Gobierno, independientemente de su color político, y reclamó a Wert que «escuche y respete» a la comunidad universitaria.

La asamblea redactó un comunicado que fue leído por su vicepresidente y rector de la Universidad Politécnica de Valencia, Juan Juliá, en el que explica que la CRUE reclamó en mayo la convocatoria del Consejo Extraordinario para debatir en torno al Real Decreto «ante la enorme preocupación que la aplicación del mismo produce en las Universidades», petición

que ya había formulado la propia presidenta de la institución y que tampoco había sido atendida.

En el texto, apoyado de forma unánime por los más de 70 rectores de Facultades públicas y privadas asistentes a la reunión, se recoge que la CRUE asistió con sorpresa a que el Consejo convocado tuviera carácter ordinario y que en él no figurase el punto central de su reivindicación pero sí «varios asuntos de trámite» y que tampoco incorporase un apartado de ruegos y preguntas.

Por su parte, el responsable de

Educación aseguró que, ante el plante de los rectores, la aprobación del decreto de becas para el curso que viene «queda paralizado», así como el que regula las pruebas de acceso a la universidad, entre otros.

«La falta de *quorum* impide que se pueda tramitar en plazo la publicación del decreto sobre subvenciones y umbrales de renta y, en consecuencia, lo paraliza», recalcó. No obstante, Wert señaló que va a estudiar todas las vías posibles para que este texto legal se apruebe a tiempo.

las declaraciones

[”]

ÓSCAR LÓPEZ
PSOE

«El ministro es un soberbio, con un profundo desconocimiento del sistema educativo»

[”]

A. DE LA CALLE
PRESIDENTA DE CRUE

«Las familias ya están sufriendo un duro golpe y no pueden afrontar subidas de tasas»



José Ignacio Wert.